



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 25%

Submission author: Ahmad Sidik  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: UPAYA PEMERINTAH DESA UNTUK MENGURANGI ANGKA PE...  
File name: eJournal\_Turnitin\_sos\_Ahmad\_Sidik\_16.doc  
File size: 111.5K  
Page count: 11  
Word count: 3,492  
Character count: 23,196  
Submission date: 17-Feb-2023 02:24PM (UTC+0700)  
Submission ID: 2016386144

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik  
*[Signature]*  
Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A  
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Pembangunan Sosial 2013, 1 (1): 1-7  
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-umul.org  
© Copyright 2013

### UPAYA PEMERINTAH DESA UNTUK MENGURANGI ANGKA PENGANGGURAN DI DESA DARMAWANGI KECAMATAN TOMO KABUPATEN SUMEDANG PROVINSI JAWA BARAT

Ahmad Sidik<sup>1</sup>, Martinus Nanang<sup>2</sup>

#### Abstrak

*Pengangguran menjadi salah satu permasalahan yang harus diselesaikan, apabila banyaknya pengangguran pada suatu daerah tertentu maka akan menambah masalah baru. Kemiskinan, perceraian, tingkat pendidikan yang rendah dan sumber daya manusia yang lemah. Peran serta antara masyarakat dan Pemerintah tentunya sangat diharapkan untuk kemajuan bersama. Banyak faktor-faktor yang mempengaruhi masyarakat sulit mendapatkan pekerjaan, diantaranya ada kesenjangan jumlah permintaan dan penawaran tenaga kerja, kemudian kemampuan yang dimiliki masyarakat masih belum memenuhi kriteria yang diinginkan oleh perusahaan. Pemerintah sudah berupaya untuk mengurangi angka pengangguran dengan melakukan berbagai program yang dapat meningkatkan kemampuan masyarakat dengan melaksanakan program pelatihan, mengadakan kegiatan untuk mengajak UMKM berwirausaha dalam kegiatan tersebut, kemudian mengadakan sosialisasi untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang unggul dan mengajak masyarakat merencanakan masa depan dengan baik.*

**Kata Kunci :** Pengangguran, Pemerintah, Masyarakat

#### Pendahuluan

Pembangunan masyarakat berusaha untuk memperkuat modal sosial dengan cara menggerakkan partisipasi dalam aktivitas-aktivitas masyarakat. Pengangguran di Indonesia terus bertambah di awal-awal pandemi yang mengakibatkan melemahnya perekonomian di masyarakat. Meskipun pekerjaan telah menjadi fokus utama kebijakan ekonomi, tetapi kelayakannya dalam lingkaran pembangunan sosial belum diberi perhatian sepenuhnya.

Banyak kebijakan dan program yang berbeda digunakan untuk mendorong pekerjaan yang layak pada saat ini. Meskipun diasumsikan bahwa kesempatan kerja akan berkembang secara alami seiring dengan berkembangnya ekonomi

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: ahmad.sidik.manise@gmail.com  
<sup>2</sup> Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman